



L'échange a été plutôt houleux entre Souley Onohilo et Jean de Dieu Momo dans l'« Arène » du dimanche 05 juillet sur Canal 2 international

Le journaliste du quotidien le Messager Souley Onohilo et Me Dieu Momo du G20 se sont lancés dans un débat houleux à la télévision.

Un moment surprenant et comique. D'ailleurs, on pourrait même croire qu'il s'agissait d'une mise en scène, et pourtant nous étions bel et bien dans le hot et le hard interview de ce programme présenté par Rodrigue Tongue, et très prisé par les téléspectateurs de la chaîne au logo vert

Extrait

Souley Onohilo: *M Momo a passé le temps à m'insulter...J'aurais réagit tout suite et on aurait gâté l'émission,(par solidarité professionnelle vous avez plutôt sauvé l'émission, dit Rodrigue Tongue, présentateur . Ndlr) c'est pourquoi je préfère penser que sa langue à plutôt glisser lorsqu'il a dit toute cette méchanceté contre moi.*

Mais ça me reconforte à l'idée que j'ai développée dès le départ, je souhaiterai que M Momo aille consulter un collectif de psychiatre, parce qu'il est devenu désincarné et sa mémoire lui

joue beaucoup de tours

Revivez ce moment dans la vidéo ci-dessous